



新年度が始まり1か月がたちました。初めは緊張がみられた1年生もだんだんと学童の生活に慣れ、笑顔が増えてきました。登室してくると、毎日学校であったことをたくさんお話してくれます。進級した2年生以上も「ただいま！」と元気いっぱいに帰ってきます。疲れがでてくる頃だと思しますので、体調管理に気を付けて楽しく安全に過ごしていきたいと思います。

【こども達の様子】

○新入児童歓迎会（4/13）

・新しく入所してきた1年生を迎える会を行ないました。  
上級生が春休みから毛糸とビーズのストラップや折り紙の万華鏡、お手紙のプレゼントを準備してくれました。1年生は自己紹介で恥ずかしそうな様子も見られましたが、皆の前でしっかりと名前を言うことができました。レクは外に出て、しっぽとりゲームを行ないました。校庭でたくさん走り回った後におやつでケーキを食べました。皆、「おいしい！」と口いっぱいにケーキを頬張る姿が印象的でした。

新入児童歓迎会のケーキとおやつ



しっぽとりゲームの様子



最高記録は5年生が6本のしっぽをとっていました！

プレゼントを受け取った1年生は笑顔でとても喜んでいました。



おめでとう☆



最近の外遊びでは四つ葉のクローバーを見つけるのがブームになっています。たくさん拾ってきて押し花にしました。

